

# 11<sup>e</sup> édition Défi-Roule : place à la fraternité avec les handicapés de toute la région

« Offrir du plaisir aux Lédoniens, mais aussi rassembler la grande famille de l'Association des paralysés de France (APF) ». Les vœux de Pierrette Jallet, représentante Franche-Comté de l'APF, ont été exaucés samedi.

Sous un soleil radieux, 350 personnes ont célébré leurs retrouvailles au parc des Bains, remplis pour l'occasion de grandes tables, mais aussi de stands maquillage ou customisation de fauteuils.

Pour cette 11<sup>e</sup> édition du Défi-Roule, adhérents, familles, bénévoles, salariés ont convergé des quatre coins de la grande région pour fêter le vivre ensemble et l'égalité.

« Cette fête doit abolir les différences et porter un autre regard sur le handicap », souligne Eric Pracisnore, directeur APF Jura. Les spectacles orchestrés, place de la Liberté, ont permis de montrer qu'on est capable du meilleur, même en fauteuil roulant.

Après une chorégraphie émouvante en danse fauteuil des Statues move de Besançon, d'autres artistes handicapés se sont succédé au



■ 350 acteurs du handicap, venus de toute la Bourgogne Franche-Comté ont convergé, samedi, place de la Liberté. Photo Stéphane Hovaere

micro pour divers tours de chant : Doria, Greg mais aussi Bassam et son slam. Tremblant de tous ses membres face à la foule, Bassam est allé au bout de son défi, comme ses camarades handicapés.

Souvent confinés en foyers ou à leur domicile, cette journée laissera sans doute un goût de liberté et de fraternité.

Des valeurs soulignées par John Huet, représentant la municipalité, et portées au firmament par Teuf et son complice Joël.

La journée s'est terminée en beauté sur ce grand concert humoristico-solidaire. ■



Photo Stéphane Hovaere

« C'est un super moment festif qui permet de se retrouver une fois par an »

Amélie, 36 ans de Besançon

Elle participe au défi depuis 3 ans.

Di 24-06-2015  
Vendredi 12 Juin 2015

À SUIVRE

## Un défilé festif et un concert du « Teuf et Joël » samedi

« Fêter le vivre ensemble et l'égalité malgré les différences » peut-on lire sur l'invitation lancée par l'Association des paralysés de France (APF) à tous les Lédoniens. Celle-ci organise le Défi-Lons, une rencontre annuelle de tous les acteurs du handicap en Bourgogne Franche-Comté et du grand public. La communion se fera autour d'un concert fédérateur : celui du Teuf et Joël, un duo 100 % jurassien 100 % burlesque.

Le matin, des centaines de personnes se rassembleront au parc des Bains pour préparer un cortège haut en couleur qui s'élancera à 13 h 30, direction place de la Liberté. ■

Contact : 03 84 47 12 62.



■ Des centaines de participants s'élanceront du parc des Bains. Ph. DR

Pratique

### Défi-Lons de l'APF

Samedi 13 juin, de 13 h 30 à 14 h 30, cortège du parc des Bains à la place de la Liberté.

De 14 h 30 à 16 h 30, place de la Liberté, concert de Teuf et Joël et démonstration de danse fauteuil, slam, tour de chants.

Le 11-06-2015  
DéfiLons : concert et animation de l'APF à Lons ce samedi



Le Teuf et Joël seront en concert sur la place de la Liberté à 14h30.

Pour son onzième anniversaire, le DéfiLons, journée inter-régionale Bourgogne – Franche-Comté proposée par l'Association des paralysés de France, propose, samedi 13 juin à partir de 14h30 à Lons-le-Saunier, de nombreuses activités en plein air. Au programme de cet événement : des ateliers de préparation pour la fête le matin, un défilé festif dans les rues de la ville l'après-midi et un spectacle musical.

Les ateliers du matin se dérouleront au Parc des Bains. Accueil à partir de 9h30 puis ateliers à 10 heures : customisation des fauteuils, maquillage, jeux et stands divers. A 11h30, apéritif suivi du repas, servi à partir de 12h15. A 13h45, départ du défilé du Parc des Bains en direction de la place de la Liberté (arrivée à 14h30). C'est place de la Liberté que se déroulera le spectacle musical et festif de « Le Teuf », artiste Jurassien bien connu.

A 16 heures, formation du cortège pour la seconde partie du défilé, en direction du Parc des Bains (arrivée prévue à 16h30). Le DéfiLons est évidemment ouvert à tous : adhérents, usagers,